



SPORT

Bettelwurf Bikepark in Absam eröffnet

In Absam ist vor kurzem ein Bikepark eröffnet worden. Der Trailpark richtet sich an Einsteiger und Fortgeschrittene. Außerdem bietet er ein Übungsgelände mit Pumptrack, Sprung- und Balancierelementen sowie einfachen, kurzen und Einstiegstrails.

19. Juni 2025, 6.04 Uhr

Teilen



Der neue Bettelwurf Bikepark am Fuße des Karwendelgebirges wurde auf Idee der Mitglieder des Vereins „Bettelwurf Bikepark“ in Kooperation mit Hall-Wattens Tourismus, dem Land Tirol und den Österreichischen Bundesforsten in den letzten zwei Jahren verwirklicht.

„Der Trailpark richtet sich sowohl an Einsteiger als auch an fortgeschrittene Trailfahrer. Ebenso kommen Familien, Jugendliche und Erwachsene bei den mehreren leichten bis schwierigeren Trails & Lines voll auf ihre Kosten“, sagte Frizz Köck vom Verein Bettelwurf Bikepark. Im Oktober 2021 wurde der Verein gegründet und zählt heute über 100 Mitglieder.

Für das Land ein Vorzeigeprojekt

„Ein solche Initiative aus der Bevölkerung ist für das Land Tirol ein Vorzeigeprojekt. Der neue, naturnahe Bikepark schließt eine Lücke im Angebot für die steigende Zahl an begeisterten Mountainbikern in Tirol“, sagte Klaus Pietersteiner von der Abteilung Waldschutz des Landes Tirol.

Hermann Hammer



Der Bikepark befindet sich in der Nähe der riesigen Schottergrube am Fuße des Karwendels

Das Waldgrundstück auf Absamer Gemeindegrund, zwischen Langlaufloipe und der Schottergrube, wurde soweit wie möglich in seinem natürlichen Zustand erhalten. Die Linienführung sämtlicher Elemente sei mit Bedacht gewählt worden, um möglichst geringe Eingriffe in die Natur vornehmen zu müssen, hieß es anlässlich der Eröffnung. Der Bettelwurf Bikepark sei auch für E-Bike-Trainings bestens geeignet.

red, tirol.ORF.at

Link:

- [Bettelwurf Bikepark](#)

Zurück zur Startseite